

Fecha: 02-08-2019 Visitas: 17.843 Favorabilidad: ■ No Definida

Fuente: Mundo Maritimo
Título: SICEX realiza taller "Ampliando conocimientos en certificación y Ventanilla Única"

Link: https://www.mundomaritimo.cl/noticias/sicex-realiza-taller-ldquoampliando-conocimientos-en-certificacion-y-ventanilla-

unicardquo

SICEX realiza taller "Ampliando conocimientos en certificación y Ventanilla Única" La actividad fue organizada en conjunto con la Subsecretaría de Relaciones Económicas Internacionales y Sofofa Este miércoles 31 de julio se llevó a cabo el taller &Idquo; Ampliando conocimientos en certificación y Ventanilla Única " actividad que contó con una treintena de asistentes y que tuvo como objetivo interiorizar a distintos organismos-privados y públicos- sobre la utilización de Sistema Integrado de Comercio Exterior, SICEX, del Ministerio de Hacienda.

Entre los exponentes participaron: Paula Correa, subgerente de Comercio Exterior de Sofofa; Ninel Calisto y Rafael Marín, ambos asesores de la División Acceso a Mercados de la Subsecretaría de Relaciones Económicas Internacionales; Sebastián Aguayo, jefe de exportaciones y temas internacionales de SICEX; Hilario González, supervisor de fiscalización de Cochilco, y María Eugenia Olguín, a cargo del programa de control de exportaciones en Sernapesca.

Sebastián Aguayo, expuso sobre los alcances de la Ventanilla Única y emisión de certificados SICEX, y aseguró que "hasta ahora, SICEX tanto en Servicios Públicos como en Servicios Privados, realizó una estandarización de distintos tipos de documentos para poder unificar los diferentes criterios que cada organismo usa para las evaluaciones.

Con SICEX se creó un flujo único que permite tramitar los distintos tipos de operaciones ". Además, Aguayo puso énfasis en que la digitalización del

SICEX realiza taller 'Ampliando conocimientos en certificación y Ventanilla Única'

viernes, 2 de agosto de 2018, Fuente: Hundo Maritimo

DECES residen faller Perspherels concernations on certification y Ventretital Card Liu activation for experiences or compress rest to Redesenvolation, de Petroliument Elevationes i transcriments y Statistic Basis metacoles. 23 de pate en devoir a caba el sales i National Cardinal C

proceso permite simplificar las operaciones tanto de Servicios Públicos como de Privados. &Idquo;Esto nos ha entregado una mejor gestión gubernamental, mayor transparencia en los procesos de todos los Servicios Públicos y una mayor simpleza en los datos que se están enviando". Entre los asistentes se encontraba presente Denitt Farías, secretario técnico de la Cámara Aduanera de Chile, quien entregó su opinión respecto a este tipo de iniciativas, como en el caso de la realización de este taller: &Idquo; Aplaudo estas actividades, porque esta recomposición entrega agilidad y modernidad en los procesos, y es vital por la geografía de nuestro país. Estamos impulsando la Ventanilla Única, porque se hace muy necesaria al momento de, por ejemplo, pagar los gastos en cajas, involucrando una enorme pérdida de tiempo al ser de forma manual. Por eso aplaudo estos encuentros ", manifestó. María Eugenia Olguín, de Sernapesca, comentó su experiencia en la utilización SICEX desde la perspectiva del servicio público, indicando que &Idquo; hemos tenido mucho apoyo por parte de SICEX, quienes han sido un gran soporte. Para lo que nos ha sido muy útil SICEX, es en las tramitaciones de las oficinas en aeropuertos, lo que también ha sido beneficioso para los usuarios.

En general todos vamos de la mano trabajando en la modernización y apuntamos a que, en un futuro, todo sea digital y esté disponible en línea, lo que se traduce en tiempos más acotados y agilidad en los procesos ". Finalmente, María Victoria Marín, técnico en exportación de la Agencia de Aduanas Cristián Ortiz, encargada de la logística que se realiza en el despacho hasta que la carga ingresa a puerto y usuaria de SICEX, comentó su experiencia desde el ángulo del de un actor privado: " se tramitan los despachos de manera rápida, registra cuando la carga ingresa a zona primaria.

Se pueden ingresar las guías de despacho para cuando el transporte llega al puerto; en la aduana tienen el registro de la guía de despacho previamente ingresada, pasando el camión sin necesidad de realizar el trámite manualmente, lo que genera agilidad en la operación", indicó. Se espera que esta actividad se replique en regiones para dar a conocer los beneficios de la Ventanilla Única en todo Chile. Por MundoMarítimo